

Fachinformationen Vergaberecht, Dienstag, 20. April 2021

## Start der Registrierungsphase öffentlicher Auftraggeber für das Wettbewerbsregister

Das Bundeswirtschaftsministerium (BMWi) hat mitgeteilt, dass die Verordnung über den Betrieb des Registers zum Schutz des Wettbewerbs um öffentliche Aufträge und Konzessionen (Wettbewerbsregisterverordnung; WRegV) zeitnah in Kraft treten wird.

Das Bundeskartellamt hat mit der Registrierung der öffentlichen Auftraggeber für das registereigene Web-Portal begonnen. Über das Web-Portal werden künftig die Abfragen des Wettbewerbsregisters für konkrete Vergabeverfahren abgewickelt. Zum Registrierungsprozess hat das BMWi gemeinsam mit dem Bundeskartellamt mit Rundschreiben vom 30.03.2021 wichtige Informationen bezüglich der Registrierung der öffentlichen Auftraggeber zusammengestellt. Dieses Rundschreiben können Sie der Anlage entnehmen.

Wir bitten um Beachtung.

[Anlage](#)